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Tras las declaraciones de Jordi Romeu en rueda de prensa 

Luis Gandía: “El Alcalde nunca nos ha 
facilitado ninguna documentación” 
 
Vinaròs, 4 de septiembre de 2008  
 
El concejal popular, Luis Gandía, ha salido al paso de las declaraciones realizadas por el Alcalde, 

Jordi Romeu, en su rueda de prensa semanal y donde afirmó que el Partido Popular solamente 

quería entorpecer y colapsar la gestión municipal. 

El edil afirma que “El Alcalde vuelve a mentir en cada una de sus palabras para tapar una nefasta 

gestión económica y una política del despilfarro a la que se han acostumbrado en épocas de vacas 

gordas”. Según el concejal “durante cuatro años se han dedicado a vender terrenos procedentes de 

los PAI’s y de esta forma todo iba sobre ruedas pero ahora que no queda nada por vender y los 

ingresos han descendido en un 70% es cuando sale a la luz el despilfarro de un equipo de gobierno 

que tiene miedo a que la oposición sepamos de verdad en que se gastan nuestro dinero” 

En la rueda de prensa del martes el Alcalde aludía al intento por parte del Partido Popular de 

colapsar el Ayuntamiento mediante escritos por registro de entrada. Gandía señala que “es 

totalmente falso. Si en las actas de la junta de gobierno existiese una tercera columna señalando 

quien ha ido a comer o cenar no presentaríamos estos escritos pero de nuevo al equipo de gobierno 

les da miedo explicar que en un año se han gastado 47.000 euros en restaurantes.” 

De la misma forma en su rueda de prensa Jordi Romeu mostraba un artículo de un proveedor del 

Ayuntamiento que había respondido al PP mediante un escrito en el Semanario Vinaròs. Desde las 

filas populares aclaran que “nosotros nunca hemos ido ni iremos contra ninguna empresa porque 

todos tienen derecho a trabajar pero quien firma el escrito justificando las facturas que aparecian en 

la imagen podría haber explicado los 15.000 euros restantes que ha facturado en lo que llevamos de 

legislatura” 

Respecto a la información de la Escola d’Estiu L’Illa Gandía quiere aclarar que “nos informaron que 

estaba la información en secretaria justo el día antes de que el Ayuntamiento cerrara por 

vacaciones, como todo el mundo puede entender si el Ayuntamiento cierra 10 días no podemos 

consultar la información y así quedamos con el Secretario del Ayuntamiento. Lo que ha de quedar 

claro a los ciudadanos es que de información no nos han dado ninguna. En la caja que nos dieron 

estaban las 500 inscripciones de los niños con las fotocopias del DNI de las madres y padres  y una 

tabla de excel con los ingresos y gastos pero nada sobre el personal y subvenciones que 

solicitamos. El Partido Popular sigue esperando la documentación de L’Illa que solicitó porque nada 

se le ha facilitado.” 

 


